



EN LA CEREMONIA SE ENTREGARON DISTINCIONES A FUNCIONARIOS.

Tres brigadas de la PDI fueron reconocidas en el aniversario número 92 de la institución

VIÑA DEL MAR. Jefe de la Región Policial efectuó un balance de la gestión 2024 en el Teatro Municipal de la Ciudad Jardín.

El jefe de la Región Policial de Valparaíso, prefecto inspector Guillermo Gálvez, entregó un balance de la gestión realizada el año 2024 en la región, como parte del aniversario número 92 de la institución, cuya ceremonia se llevó a cabo en el Teatro Municipal de Viña del Mar.

En la ocasión se relevó, además, la labor efectuada por las distintas unidades de la policía civil a nivel local, destacando entre ellas la Brigada Investigadora de Delitos contra el Medioambiente y Patrimonio Cultural (Bidema) Valparaíso, a raíz del trabajo para esclarecer el origen y responsables del megaincendio de febrero de 2024, que costó la vida de 138 personas, recibiendo por ello el premio a la Excelencia en la Investigación Criminal.

DETENCIONES

Mismo reconocimiento tuvieron la Brigada de Investigación Criminal (Bicrim) de Viña del Mar, reconocida tras desarticular una célula del Tren de Aragua que operaba en la región; y la Brigada Antinarcóticos y Contra el Crimen Organizado (Brianco) de Valparaíso, por la Operación Mediterráneo, que permitió utilizar por primera vez el mecanismo de entrega vigilada de drogas desde Chile hacia Europa, por vía marítima.

Gálvez también destacó las acciones que permitieron el año pasado detener a 2.778 personas requeridas por la jus-

2.778

personas requeridas

por la justicia fueron detenidas por la PDI el año 2024 en la Región de Valparaíso.

ticia, un 18% de ellas por delitos asociados a la Ley de Drogas, un 7% vinculadas a robos y un 6% a delitos económicos.

En cuanto a las investigaciones, subrayó la labor efectuada por las Brigadas de Homicidios en la zona, las que resolvieron 641 instrucciones particulares y 186 órdenes de investigar, alcanzando una eficacia de más del 94% en sus actuaciones.

INFRAESTRUCTURA

Con respecto a infraestructura policial, Guillermo Gálvez destacó el crecimiento de los complejos policiales en la zona, poniendo de ejemplo el recién entregado Complejo Policial que alberga la Prefectura Los Andes, la construcción del nuevo cuartel para Viña del Mar, que presenta un avance del 93%, y el Centro de Investigación de Delitos Medioambientales (Cidema), que será inaugurado próximamente.

Cabe consignar que a la ceremonia que se llevó a cabo en el Teatro Municipal de Viña del Mar asistieron autoridades comunales y regionales, como también parlamentarios y representantes de diversas instituciones públicas.